



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado Oficial

La República Bolivariana de Venezuela, manifiesta sus más sinceras palabras de solidaridad y condolencias al Pueblo de la República Islámica de Afganistán, en ocasión del ataque terrorista ocurrido en el Centro Cultural Tabyan, en el área de Qala-e-Nazer, localizada al oeste de la ciudad de Kabul, el cual ocasionó la lamentable pérdida de al menos 41 vidas humanas y más de 84 personas heridas.

El Gobierno Bolivariano, en nombre del Pueblo de Venezuela, consecuente con sus principios de Solidaridad y Paz, reitera en términos absolutamente firmes su rechazo a estos ataques terroristas y ofrece su más sinceras condolencias a las familias de las víctimas de este atentado terrorista.

La República Bolivariana de Venezuela, al hacer votos de solidaridad con las familias de las víctimas fatales, reitera su fraternidad y amistad con el Pueblo afgano.

Caracas, 28 de diciembre de 2017